

● Orientation n°3  
Une culture de l'accompagnement

*« Comment pourrais-je comprendre  
ce que je lis s'il n'y a personne  
pour me guider ? »  
(Ac 8,30-31)*

Cette orientation vise à prendre soin les uns des autres, prendre soin des personnes que la Providence conduit jusqu'à nous. Cela doit être le souci de tous dans la durée et pas seulement celui de services spécialisés de nos paroisses. Il s'agit de suivre de manière simple et concrète les personnes qui ont eu un contact avec nos communautés pour les aider à découvrir le Christ, à grandir pas à pas, chacun selon l'étape et le rythme adaptés à sa situation.

Il s'agit d'abord d'un compagnonnage pour ne pas laisser seules les personnes :

- . les nouveaux baptisés,
- . les couples se préparant au mariage,
- . les nouveaux arrivés,
- . les personnes qui ont vécu un deuil,
- . etc ...

Ce compagnonnage doit être l'affaire de tous et adapté aux situations particulières. Le but n'est pas d'intégrer les personnes dans nos organisations mais de marcher avec elles pour qu'elles ne soient pas seules.

Nous le savons, il ne suffit pas de préparer aux sacrements, de célébrer des obsèques, de baptiser un adulte... Nous devons entrer résolument dans une culture de l'accompagnement des personnes et de l'amitié spirituelle - et cela dans la durée, la gratuité et la patience - animés seulement par la charité et l'attention aux joies et aux peines de tous.